

La UGR anima a los alumnos a poner en marcha su propio negocio

R.A. MELILLA

La crisis económica hace que las expectativas de los estudiantes sean ahora distintas de las de hace unos años. Si antes de que la situación económica se complicara la mayoría de los universitarios pensaba en aprobar una oposición como la mejor salida laboral, ahora las opciones que se plantean son poner en marcha un negocio o salir al extranjero. Los docentes son conscientes de este cambio en la mentalidad y por esta razón las clásicas jornadas de orientación para alumnos de último curso también han variado su enfoque.

La vicedecana de Relaciones Laborales de la UGR, Rocío Llamas, explicó ayer en declaraciones a El Faro que las jornadas sobre inserción laboral que se ini-

La crisis ha cambiado las expectativas de los jóvenes, que ya no piensan en opositar

ciaron ayer en el Campus tienen como objetivo principal mostrar a los alumnos cuáles son todas las alternativas que se les plantean una vez que abandonen las aulas. Llamas aseguró que desde la Universidad intentan que los estudiantes tengan la mayor amplitud de miras posible. "No todos se podrán quedar en Melilla. Tienen que ser conscientes de que hoy en día la movilidad es importante", apuntó.

La vicedecana precisó que con las charlas que se ofrecen ayer y hoy a estos estudiantes esperan que les quede algo más claro qué hacer una vez que terminen su formación. En este punto, señaló que la primera conferencia sirvió para hacerles ver cuál es la situación actual de las entidades financieras. El director de BBVA en Melilla Alfonso Martínez explicó a los jóvenes los pasos que tienen que seguir para conseguir financiación para un proyecto, qué requisitos necesitan y qué posibilidades tienen de conseguir dinero para éste.

Asimismo, la gerente de Promesa, Carolina Gorgé, habló sobre las iniciativas con las que la empresa pública apoya a los emprendedores. Gorgé destacó que Promesa tiene líneas de ayudas para jóvenes que quieran abrir una nueva empresa. También cuentan con subvenciones para modernizar locales o para incorporar las nuevas tecnologías en sus comercios.

Un alumno del Leopoldo Queipo gana la fase local de 'Carta a un militar español'

● Un estudiante del Juan Antonio Fernández y otra del Enrique Nieto, los otros finalistas

El Faro MELILLA

La Comandancia General de Melilla (Comgemel) desveló ayer los nombres de los tres ganadores de la fase local del concurso 'Carta a un militar', que han llegado a la edición nacional. El vencedor del certamen en Melilla ha sido Yoseph Fernández, alumno de 2º de Bachillerato del instituto Leopoldo Queipo, además, han sido premiados Sofía García, alumna del mismo curso en el centro Juan Antonio Fernández y Celia Martín, también de último curso de Bachillerato, del Enrique Nieto.

Estos jóvenes recibirán sus galardones el próximo 26 de abril, coincidiendo con la conmemoración de los 18 años de la fundación de la Delegación de Defensa de Melilla.

Los estudiantes que han participado en el certamen han tenido que enviar una carta a un militar anónimo. El tema de este año era "el militar español en el cumpli-

Ninguno de los ganadores de la fase nacional del certamen es de nuestra ciudad



Las ganadoras y las finalistas del concurso del Ministerio de Defensa.

miento de las misiones constitucionales de las fuerzas Armadas' y las misivas se enviaron antes del 15 de noviembre del 2013.

En total han participado 218 centros educativos de toda España. Las 44 subdelegaciones participantes seleccionaron las cartas ganadoras a nivel local y posteriormente el jurado del Ministerio de Defensa se ha encargado de reunirse para decidir cuáles eran los vencedores de esta edición.

Ayer en Madrid, el ministro de Defensa, Pedro Morenés, entregó los premios a los ganadores a nivel nacional del concurso escolar, al

que han enviado sus cartas estudiantes de cuatro centros melillenses, aunque ninguno logró alzarse con los galardones finales.

Las vencedoras de esta edición del concurso han sido Sara Moure López, una estudiante de un instituto de Lugo, y Cristina Escarpa, de

Las ganadoras reciben material informático y sus centros un proyector y un ordenador

un centro de Secundaria de Guadalajara. Como premio recibirán material informático. Además, se entregará a los institutos un ordenador y un proyector. En cuanto a las dos finalistas, éstas han sido Cynthia Clemente, de Ciudad Real, y Mariana de la Rosa Azaña, de Zaragoza, las jóvenes se lleva un libro electrónico.

La entrega de los premios se realizó en el Ministerio de Defensa y al acto acudieron, además del ministro Morenés, los familiares de los ganadores, los responsables de sus centros de enseñanza y los componentes del jurado de esta edición.

EN BREVE



Unos 7.000€ para los logopedas

La Consejería de Educación y la Consejería de Bienestar Social y Sanidad colaboran con la delegación en Melilla del Colegio de Logopedas de Andalucía para la organización de unas jornadas sobre neurología del lenguaje. En concreto,

destinan 7.000 euros para cubrir los costes de esta actividad. El objetivo de las conferencias, que serán los días 29 y 30 de este mes, es mejorar la formación de los logopedas de Melilla sin que tengan que salir de la ciudad.

Educación sensibiliza a los profesores sobre el autismo

El Faro MELILLA

La Asociación Autismo Melilla mantuvo ayer una reunión con el director provincial del Ministerio de Educación (MECD) en Melilla, José Manuel Calzado, en la que éste se comprometió, a petición de la entidad, a repartir entre el profesorado melillense un tríptico denominado 'Alumnos con autismo, estrategias eficaces para profesores', en el que se detalla de una forma sencilla y clara, las características de este trastorno así como distintas estrategias a seguir por parte de los docentes ante este tipo de alumnado.

El encuentro sirvió también para que Calzado pusiera al corriente a la asociación de la situación del aula específica para atención a estos alumnos, que se

ha implantado por primera vez en la ciudad en el colegio Pedro de Estopiñán. La misma se ha dotado con unos recursos humanos específicos. Se están atendiendo a ocho alumnos, con el objetivo de que aunque reciban una atención específica en dicha aula, no abandonen las clases ordinarias para su mejor adaptación.

En la actualidad, la mayoría del alumnado con estas características se deriva al Centro de Educación Especial Reina Sofía. La idea, según dijo uno de los directivos de la asociación, Nicolás Bonameisson es que los centros educativos de Melilla cuenten con un aula como el Pedro de Estopiñán. Calzado, por su parte, mostró el interés del Ministerio por seguir trabajando en la mejora de la atención a este colectivo.

Melilla

Teatro Cine PERELLÓ
Sala equipada con:
Dolby 3D Digital Cinema
y Sonido Surround

PASES 18:00 y 20:00 horas

Las aventuras de Peabody y Sherman

AUTORIZADA A MENORES

DIGITAL HD

PASES 22:20 horas

Ocho apellidos vascos

AUTORIZADA A MENORES

DIGITAL HD

EL CINE ES CULTURA. ES LUGAR DE ENCUENTROS

La UGR publica un estudio sobre la presencia de la cultura greco-latina

El Faro MELILLA

Con el título 'Presencia de la cultura greco-latina en la novela Veinte mil leguas de viaje submarino de J. Verne' la profesora e investigadora del departamento de Filología Latina de la UGR, Leonor Pérez Gómez, ha publicado un trabajo de investigación en el número 24 de la revista 'Florentia Iliberritana', que publica la Editorial Universidad de Granada, en el que se da cuenta de la importante presencia de la antigüedad greco-romana en las obras de Julio Verne. "En veinte mil años de viaje submarino encontramos (dice la autora del trabajo) desde citas

explícitas hasta procedimientos intertextuales más elaborados que requieren la presencia de un lector adulto, competente y cómplice".

La revista, contiene en este número los trabajos de investigación: 'Motivos de la tradición clásica en la obra de Julio Herrera y Reissig', de José María Camacho; 'Medea de Fermín Cabal. Estudio de sus fuentes clásicas', por Rafael García, entre otros.

En el capítulo de 'Fuentes y Documentos', por su parte, se publica el trabajo 'Los procedimientos de copia y autocopias en el teatro jesuita español: su plasmación en el jesuita Andrés Rodríguez', de Manuel Molina Sánchez.

EN BREVE

SATE-STEs y CSIF defienden que la Música siga en los centros de Infantil y Primaria

Desde que SATE-STEs conoció el contenido de lo que se convertiría en la Ley de Educación recientemente aprobada (LOMCE), han venido denunciando artículos que incluso consideran que "vulneran los ejes constitucionales". Además SATE-STEs se suma a todas las iniciativas y campañas que se presentan para volver a defender la importancia que la Música y la Educación Artística. Manifiesta su apoyo a que la Música siga formando parte de las asignaturas obligatorias de Primaria.

Por ello SATE-STEs exige al MECED que garantice la oferta de la Educación Artística en todos los centros educativos de Primaria de Melilla.

AGENDA CULTURAL

MUSEOS

ALMACÉN DE LAS PEÑUELAS
Horario: De martes a sábado de 10:00 a 14:00 h. y de 17:00 a 21:30 h. Domingos, de 10:00 a 14:00h.
Dirección: Melilla la Vieja.
Tlf: 952 97 62 16

CASA IBÁÑEZ
Pinacoteca de arte español y contemporáneo
Horario: De martes a domingo de 10:00 a 14:00 h. y de 16:00 a 20:00. Domingo de 10:30 a 14:00.
Dirección: Melilla la Vieja.
Tlf: 952 69 92 32

HISTÓRICO MILITAR
Horario: De martes a domingo de 10:00 a 14:00 h.
Dirección: Melilla la Vieja.
Tlf: 952 68 55 87

DEL AUTOMÓVIL
Horario: De lunes a viernes de 10:30 a 14:00 h. y de 17:00 a 20:00 h. Sábados de 10:00 a 14:00 h.
Dirección: Carretera de Hidum, s/n
Tlf: 952 68 19 69

CENTRO ARTE CONTEMPORÁNEO
Horario: De 09:00 a 14:00 horas.
Dirección: Melilla la Vieja.
Tlf: 952 69 93 12

EXPOSICIONES

HOSPITAL DEL REY
Modernismo, una mirada creativa
Horario: De lunes a viernes, de 9:00 horas a 14:00.

FUNDACIÓN GASELEC
El último refugio de los dinosaurios
Horario: De martes a domingo de 18:00 a 21:00 h. Sábados, domingos y festivos, de 11:30 a 13:30 h. y de 18:00 a 21:00 h.

ARCHIVOS

HOSPITAL DEL REY
Horario: De lunes a viernes, de 9:00 horas a 14:00.

ARCHIVO MILITAR

Horario: De lunes a viernes de 9:00 horas a 14:00.

FESTIVAL

IES LEOPOLDO QUEIPO
Pequeña Generación
Horario: Sábado 22 a las 17:00 y 19:00 horas y domingo 23 a las 12:30 y 17:30 horas.

SEMANA SANTA

IGLESIA CASTRENSE
Concierto de Música de Capilla, Grupo Orfeus
Horario: Viernes 21 de marzo a las 20:15 horas.

IGLESIA SAN FRANCISCO JAVIER
Vigilia de oración de Cuaresma
Horario: Viernes 21 de marzo a las 21:00 horas.

IGLESIA MEDALLA MILAGROSA
Presentación del Cartel de la cofradía de la Flagelación, por Javier Ramírez.
Horario: Sábado 22 de marzo a las 20:15 horas.

CONFERENCIAS

UNED AULA 10
Horario: Martes 25 y miércoles 26 a las 17:30, 18:45 y 20:00 horas
Jueves 27 a las 17:00, 18:00, 19:00 y 20:00 horas.

REAL CLUB MARÍTIMO
Más Morena, por Javier Hirschfeld
Horario: Hasta el 23 de marzo a las 20:00 horas. De lunes a domingo.

CONCURSOS

VIII Premio de cortometrajes Manuel Carmona Mir
Plazo: Viernes 21 de marzo.

IX Certamen Nacional de Fotografía 'Ciudad de Melilla'
Plazo: Hasta 9 de mayo
Fallo: El 5 de junio
Exposición: Del 5 al 15 de junio.

Cuentos Interculturales Ciudad de Melilla (8ª edición)
Plazo: Hasta el 31 de marzo.
Fallo Jurado: 29 de abril.

Concurso Melilla, Mujer y Arte, Cortometraje, Fotografía y Maquetas Musicales
Plazo: Hasta 31 de marzo

CINE

PERELLÓ
Las aventuras de Peabody y Sherman
(Apta para menores)
Pase: A 18:00 y 20:00 horas.

Ocho apellidos vascos
(Apta para menores)
Pase: A las 22:00 horas.

ENCUENTROS

COMPLEJO CULTURAL DE NADOR
Encuentro coloquio con Jorge Valdano, ex jugador del Real Madrid.
Horario: Viernes 21 de marzo a las 18:00 horas.

MÚSICA

KURSAAL
La ópera del siglo XX
Horario: Sábado 22 de marzo a las 20:30 horas

DE INTERÉS

ALJIBES
Horario de visitas: De Martes a sábado de 10:30 a 14:00 h. y de 16:30 a 19:30. Los domingos, de 10:30 a 14:00 h.

CENTRO DE AVES RAPACES
Horario: Martes a domingo de 10:00 horas a 13:00; Martes a sábado de 10:30 a 14:00 h. y de 16:30 a 19:30. Los domingos, de 10:30 a 14:00.
Tlf: 952 68 09 29.

ruta de los templos
Horario: Domingos. 952976190
Tlf: 952 97 61 90

ICE FROST MELILLA, S.L.

EMPRESA INSTALADORA
MANTENEDORA DE FRÍO Y
CLIMATIZACIÓN
INSTALACIONES ELÉCTRICAS
VENTA Y REPARACIÓN DE MAQUINARIA
DE HOSTELERÍA

- FUENTES DE AGUA
- CÁMARA FRIGORÍFICAS
- CONGELADORES
- NEVERAS CHARCUTERÍA
- AIRE ACONDICIONADO
- PLACAS SOLARES
- COCINAS
- MÁQUINAS DE CAFÉ
- MAQUINARIA DE HOSTELERÍA

Telf. 952 69 60 72
Telf. Móvil: 618 917 966
Fax: 952 67 84 33
e-mail: icefrostmelilla@hotmail.com

PROGRAMACIÓN DE TELEVISIÓN DE MELILLA

08:00 Informativo	14:30 "Voluntarias"	21:45 Informativo	05:15 En Tamazight	11:00 Te damos la mañana	17:05 CINE
08:45 El Radar	15:00 S.C. Sin comentarios	22:00 Baloncesto	06:45 El Radar	12:00 Ángelus	18:45 Publi local
09:15 Aijafadrim	16:00 Viento de Levante	22:45 En Tamazight	07:15 S.C. Sin comentarios	12:05 Santa Misa	19:00 "La Columna"
10:15 S.C. Sin comentarios	19:00 Asociaciones	00:15 Informativo		12:45 La Columna (R)	20:00 Informativo
10:30 Viento de Levante	19:30 El Radar	00:30 S.C. Sin comentarios		14:00 Informativo (R)	21:00 Informativo Tamazight
13:30 Decoración	20:00 Documental "Voluntarias"	01:30 Viento de Levante		15:00 Melillenses en el Mundo	22:00 h. "Trasmallo"
14:00 Asociaciones	20:30 Previo Baloncesto	04:30 Documental "Voluntarias"	8:30 Tertulias de Buruaga	16:00 Publi local	23:00 Informativo (R)
	20:55 Baloncesto	05:00 Informativo	9:45 Teletienda	17:00 ¿Qué tiempo hace?	23:30 "La Columna" (R)
			10:15 Documental		00:30 Teletienda